
平成 29年 11月 国見町教育委員会 会議録 

 １、召集日時 平成２９年１１月１５日（水）午後６時３０分  

 ２、召集場所 観月台文化センター ３階 

 ３、議席指定 1番委員 石川 博利 

        2番委員 志村 裕美 

        3番委員 高橋 幸子 

        4番委員 赤坂 正行 

        5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 ４番委員 赤坂 正行  ５番委員 岡崎 忠昭 

 ５、欠席委員  なし 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一 

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒田典子 

 ８、開  会   午後 6時 30分 

９、議題の上程 

  ○議案第２１号 国見町要保護準要保護児童生徒就学援助費支給要綱の一部改正について 

（事務局説明） 

高橋議長：議案第２１号は承認された。 

  ○議案第２２号 平成２９年度国見町一般会計（教育費）補正予算（第５号）について 

（事務局説明） 

 石川委員：幼児教育課の電気代について、今後も請求等については案分で行っていくのか。 

 中田課長：はい。個メーターは設置しているが、建物として１つのメーターになっているため、

毎月メーターを確認し、全体の請求から案分。半年毎にまちづくり会社に支払っても

らう。 

 岡崎委員：施設の課題があるために、今後検討していきたい。 

志村委員：中学校の補正予算の扉の修繕は教室か。   

引地課長：玄関も修繕したいが、今回は教室の扉の修繕。 

岡崎委員：玄関の扉についても、鍵が壊れている、あきにくい等の問題がある。 

高橋議長：議案第２２号は承認された。 

 

１０、協議 国見町総合教育会議における協議事項について 

  引地次長：10月 13日の会議の際に総合教育会議の議案について検討しました。今回この議案で

いいか確認を行います。 

      高橋委員長：文学を土台にした人づくりについて 

      石川委員 ：中学校の部活廃止と施設整備について 



      志村委員 ：障がいのある児童生徒の連携と情報交換について 

      赤坂委員 ：海外交流やホームステーの環境整備について 

  志村委員：追加で小学校の授業で英語が取り入れられることから、担任の先生のフォロー。英語

だけではなく他の教科についても、授業中の生徒のフォローをすることはできないか。 

  岡崎委員：小学校で英語の授業が増えることで、先生達は大きな負担となるが、新学習要領では

担任の先生が英語を指導することになっている。先生方の研修は、県教育委員会主催

の研修に参加を考えている。ALT についても見直しを行い、町独自の ALT 石川さん

の他にも、中学校 ALTについても見直しをし、もう少し小学校に行けるように調整を

していく。また、小学校で初めて英語にふれあう事が無いように幼稚園で遊びながら

英語を学べるようにしていく。 

  高橋議長：塾に行っている生徒の把握はしているのか。 

  岡崎委員：把握は各家庭のプライベートな問題もあり、現在は実施していない。 

  高橋議長：小学校の学習発表会で英語の劇があり、英語で話をしていたのは塾に通っている児童。

小学生でこんなにも差があるのに、今更３年生から英語をする意味があるかと疑問に

思う。 

  岡崎委員：確かに学力差は出てくる。しかし学校での授業は学力差をふまえて行うため、ひとり、

一人が伸びていくようになる。 

  高橋議長：英語ができる児童をうまく授業に参加させ、楽しく授業をしてみてほしい。 

       総合会議で提案した件については、なんらかの反応が欲しい。 

  志村委員：今まで数回会議を行ってきたが、成果はでていると思う。今回についても、中間報告

を求めたい。 

  岡崎委員：数値として表せる成績等だけではなく、その他にも子ども達がいきいき活動してるな

どについても、話をしていきたい。 

引地次長：委員からいただいたものを総合教育会議に提出する。 

 

１１、教育長事務報告 

岡崎教育長：(1)総合教育会議には、教育委員会からご提案いただいた件について協議します。成果

を出してきている。良いところを発信していきたい。 

(２)教育課程編制関係については、小学校での英語の授業が導入されるため、時間確保

について協議していく。 

(３)①給食センターが地産地消等に力を入れ、県の教育長賞を受賞した。②奨励金の交

付が多くなっている。これは、子ども達の頑張りの成果。③県北中学校「英語の日」

の授業を見学してきた。生徒がいきいきと授業を受けていた。 

１２、各課からの報告 

学校教育課：①2４日総合教育会議。夕方、あつかし会 ②1月 25日教育フォーラム 

幼児教育課：①平成 30 年度国見町立藤田保育所・くにみ幼稚園児童、預かり、子どもクラブの募

集について。来年度から一時預かりについても、登録制をとる。 

      ②くにみももたん広場利用状況 



      ③木育広場つながるーむ利用状況 

      ④「子育ての日」イベントをももたん広場とつながるーむで実施 

生涯学習課：①第 46回国見町文化祭について 

②市町村対抗福島県大会について（硬式野球、ソフトボール、県縦断駅伝競走大会） 

      ③国見町文化祭について（音楽芸能発表、総合展示） 

      ④町内一周駅伝競争大会について（国見町１チーム参加） 

      ⑤第 18回国見町青少年健全育成推進町民大会 

      ⑥平成 30年国見町成人式 

      ⑤ホール事業について 木住野佳子ピアノコンサート 

 

１３、その他  次回教育委員会 12月 19日（火）役場で開催予定 

  

１４、閉  会 午後７時３０分 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２９年１１月１５日 

     

         議事録書名人 

            ４番委員  

           

            ５番委員  

 

会議書記     主任主査兼学校教育係長 黒田典子 

 

 

 


